



BIENVEILLANCE & CONVIVIALITÉ ONT UNE FOIS DE PLUS RYTHMÉ CET ÉVÈNEMENT ANNUEL

Du 21 au 24 Septembre a eu lieu le 11ème séminaire CARFLEX. L'évènement annuel qui réunit l'ensemble des membres CARFLEX s'est déroulé en terre bretonne, à Perros-Guirec, rythmé par des moments de travail et de partage, en toute convivialité.

- **Rupture de l'isolement**

Un fondement de CARFLEX toujours aussi important

Le constat est sans appel : les CARFLEX DAYS sont un formidable moyen de faire sortir les carrossiers de leur isolement. Un besoin grandement exprimé par les carrossiers eux-mêmes. L'importance de se retrouver et d'échanger entre pairs sur les problématiques quotidiennes mais aussi sur leurs perspectives d'évolution et les projets CARFLEX.

L'évènement ayant eu lieu proche de la [carrosserie J2M](#), nous en avons donc profité pour aller visiter les lieux, tous ensemble. Un moment très apprécié par nos carrossiers, qui leur permet d'en retirer des bonnes pratiques, des conseils et une autre vision du métier.

- **Une belle énergie et des moments précieux**

Qui mettent du baume au cœur et remotivent tout le monde !

Depuis le début, CARFLEX se veut être un regroupement de chefs d'entreprise à l'ambiance chaleureuse, familiale et bienveillante. Seulement, il n'est pas toujours facile d'atteindre ce genre d'objectif qui se ressent, plus qu'il ne se travaille... Et pourtant ! Il semblerait que le pari soit réussi au vu des nombreux retours que nous ne cessons de recevoir... :

- Ces Carflex days ont été d'un rare millésime ! Des **rencontres exceptionnelles** et un **accueil** des plus **chaleureux** !

- Quel plaisir de pouvoir échanger avec des personnes qui ont les mêmes problématiques au quotidien, tout ça dans un cadre et une ambiance au top.

Maintenant on est reparti pour un tour, **reboostés** à fond !

- De beaux projets, de belles personnes, de belles rencontres, le tout dans un cadre superbe ...et dans la **bonne humeur**.

Le retour sur terre est un peu difficile ce matin, mais les effets bénéfiques de ces trois jours se feront ressentir j'en suis sûr, dans les semaines et mois à venir.

D'où l'importance de prolonger un recrutement qualitatif et non quantitatif. Car ce sont les valeurs de chaque chef d'entreprise de carrosserie qui font la richesse et la réussite de cette ambiance si convoitée que l'on ne retrouve que chez CARFLEX...

- La première fois, on découvre et ensuite on devient vite addict de ces **moments de partage** qui nous font grandir !!! Et où on s'amuse beaucoup !!!

- Une très belle tribu que je viens d'intégrer en début d'année, avec de **très belle valeurs professionnelles et humaines**.

Encore un grand merci à vous, et vivement les prochain CARFLEX Days...

- Un grand merci à toute l'équipe de CARFLEX pour ces CARFLEX Days. C'était génial ! Pour nos premiers CARFLEX Days, cette **convivialité** et cet **esprit d'équipe**, cette **simplicité**, ont été un grand moment de bonheur... Vivement l'année prochaine !!!